





Viernes 28 de abril | 2023

El Centro Cultural del Sotavento celebra el Día de las Infancias con un concierto didáctico de son jarocho

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Centro Cultural del Sotavento**, invita a niñas y niños a disfrutar de un concierto didáctico de son jarocho a cargo del joven arpista José Mariano Corro. La actividad se llevará a cabo de manera gratuita el domingo 30 de abril a las 15:00 horas en el recinto tlacotalpeño.

El Centro Cultural del Sotavento celebra el Día del Niño y de la Niña con la presentación de Recuperando, aprendiendo y fortaleciendo el arpa pequeña en la fiesta del fandango a través de los niños/niñas y jóvenes, proyecto del músico tradicional Mariano Corro que resultó beneficiario en la convocatoria del Programa de Estímulos a la Creación y Desarrollo Artístico 2022 en la categoría Adolescentes creadores, nuevos talentos, la cual está dirigida a personas de 12 a 17 años que deseen participar con un proyecto orientado, preferentemente, a la profesionalización o perfeccionamiento de habilidades y técnicas. Miembro de la primera generación de participantes de dicha categoría, a través de su propuesta Mariano busca preservar el legado musical de los grandes arpistas Andrés Alfonso Vergara y Octavio Vega Hernández, así como promover la interpretación del arpa tlacotalpeña en las nuevas generaciones.

José Mariano Corro es un joven de 15 años de edad, formado en las filas del Grupo Estanzuela. Hijo de Julio César Corro Lara, reconocido músico y laudero tradicional de Tlacotalpan, inició desde los ocho años su aprendizaje en la construcción e interpretación del arpa pequeña, instrumento típico de su ciudad natal. Es actualmente uno de los pocos jóvenes ejecutantes de este instrumento, siempre con el interés de recrear sones, técnicas y figuras musicales antiguas. Se ha presentado en radio, televisión, festivales, documentales y conciertos en importantes foros nacionales. Asimismo, es parte fundamental del Centro Cultural El Barrio del Retiro A.C., un importante espacio ciudadano que promueve la continuidad del son jarocho y la laudería en la Perla del Papaloapan.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12









Esta actividad forma parte del programa **Nuestros Artistas PECDA 4.0**, propuesta con el propósito de mostrar el trabajo que desarrollan las y los creadores de los proyectos seleccionados en la convocatoria del **PECDA Veracruz 2022**. El joven músico realizó un primer concierto didáctico relacionado con su proyecto durante la presentación de la convocatoria del **Programa de Estímulos a la Creación y Desarrollo Artístico 2023** con el propósito de invitar a las infancias y juventudes de Veracruz a participar en la categoría **Adolescentes creadores, nuevos talentos**, que se incluye por segunda vez en esta emisión.

El Centro Cultural del Sotavento reitera la invitación a esta presentación del proyecto Recuperando, aprendiendo y fortaleciendo el arpa pequeña en la fiesta del fandango a través de los niños/niñas y jóvenes el domingo 30 de abril a las 15:00 horas, en la sala de usos múltiples del Centro Cultural del Sotavento, ubicado en la calle Miguel Z. Cházaro 57, en el centro de la ciudad de Tlacotalpan, Veracruz. La entrada es gratuita. Conoce todas las actividades del recinto a través de la página de Facebook @CentroCulturalSotavento y consulta la programación completa del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.







